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Der kleine KITA-Brief 
 

 

Das ist der Name einer Fortbildung. 

Fortbildung bedeutet Sie gehen zu Schulungen. 

Sie machen eine Prüfung. 

Sie bekommen eine Urkunde. 

 

Sie machen den kleinen KITA-Brief . 

Damit können Sie als Helferin oder Helfer im Kindergarten arbeiten. 

 

 

Wie läuft es ab? 

 

Die Fortbildung fängt im September 2022 an. 

8 Personen machen mit. 

Wir treffen uns einmal im Monat. 

Unser Treffen findet in Höhenkirchen Siegertsbrunn 

bei München statt. 

 

Wir reden darüber, 

wie Sie mit Kindern am besten reden, spielen und basteln. 

Die Fortbildung hört im April 2023 auf. 

Sie machen eine Prüfung. 
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Danach machen Sie ein Praktikum in einem Kindergarten. 

Das Praktikum dauert 6 Monate. 

Wir treffen uns weiter einmal im Monat als Gruppe. 

 

 

Zum Schluss bekommen Sie eine Urkunde. 

Sie können sich mit der Urkunde bei Kindergärten bewerben. 

Sie sind jetzt KITA-Helferin oder KITA-Helfer. 

 

 

Wer kann mitmachen? 

 

Sie wollen mit Kindern arbeiten. 

Sie können allein mit der S-Bahn                                                        

nach Höhenkirchen Siegertsbrunn fahren. 

Oder jemand kann Sie hinfahren und abholen. 

 

Sie sprechen gern auch mit fremden Personen. 

 

Die Fortbildung kostet für Sie nichts. 
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Wie bewerben Sie sich? 

 

Sie schreiben eine E-Mail. 

In der E-Mail steht: 

✓ Ihr Name 

✓ Ihr Geburtsdatum 

✓ Ihre Adresse 

 

Schreiben Sie uns, warum Sie die Fortbildung machen wollen. 

Schreiben Sie uns auch, wo Sie gerade arbeiten. 

 

Sie haben noch eine Frage? 

Sie können uns per Mail alles Fragen. 

 

 

Schicken Sie Ihre E-Mail an: 

 

andreahanisch@t-online.de 

 

 

Ihre E-Mail muss bis zum 29. April 2022 bei uns sein. 

 

mailto:andreahanisch@t-online.de
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Wie geht es weiter? 

 

 

Wir laden Sie zu einem Gespräch ein                

Gemeinsam suchen wir 8 Teilnehmer aus. 

 

 

 

 

 

Wir freuen uns auf Sie! 

 

Andrea Hanisch,  

Patricia Lang-Kniesner,  

Christiane Zhu-Lambrecht,  

Helmut Baumgärtner 

 

 

 

 

 


